



ABRECHNUNG MIT STALIN

Collegium musicum

Das Collegium musicum ist Potsdams ältestes Orchester, gegründet vom Dirigenten Hans Chemin-Petit kurz nach dem Kriegsende 1945. Es machte sich zunächst mit Serenadenkonzerten im Hof des Stadtschlusses einen Namen, inzwischen stemmt es jährlich das Großevent „Klassik am Weberplatz“. Am Sonntag gastiert es in der Schinkelhalle: Der renommierte Cellist André Micheletti spielt neben Werken von Ottorino Respighi und Prokofjews „Ouvertüre über hebräische Themen“ auch Dmitri Schostakowitschs „Konzert für Violoncello Nr. 1“ aus dem Jahr 1959. Es gilt als Teil der musikalischen Abrechnung Schostakowitschs (Foto) mit Stalin. *les*

Wo Schinkelhalle

Wann So 9.10., 18 Uhr

Tickets 10-14 Euro